

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Será a partir de marzo y busca una solución que no afecte a los trabajadores

El Ayuntamiento estudia la mejor fórmula para reestructurar Sodepo

Presenta informes negativos en la ayuda a domicilio y limpieza de edificios



PABLO MANSILLA 20/02/2017

El futuro de la empresa pública Sociedad de Desarrollo Económico de Puente Genil (Sodepo) pasa por el planteamiento y la aplicación de nuevas fórmulas que afectarán a la prestación de los servicios que tiene en la actualidad. En los últimos años cuenta con informes negativos que requieren de una reestructuración interna en busca de la eficiencia en la ejecución de las tareas que llevan a cabo sus trabajadores sin que ello suponga una pérdida de empleo para ningún miembro de la empresa.

Este es el reto que se ha marcado el equipo de gobierno socialista y que quiere abordar en el presente año mediante una labor conjunta entre el alcalde de la localidad, Esteban Morales; la que será nueva responsable de la empresa pública a partir del 1 de marzo, Verónica Morillo, y un catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad de Córdoba para estudiar una nueva situación jurídica eficiente y práctica que contenga unas bases fijadas en torno al refuerzo de la empresa pública, el mantenimiento de los servicios y la conservación del puesto de trabajo de los empleados.

La Sociedad de Desarrollo Económico de Puente Genil tiene una serie de servicios, como la ayuda a domicilio o la limpieza de edificios, que no están bien atribuidos desde el punto de vista jurídico y, por tanto, cuentan con informes negativos de la secretaria general. Esta situación, según ha manifestado el alcalde, «no es sencilla y requiere de colaboración, dado que la hemos planteado desde hace tiempo para su resolución». En este sentido, Morales concretó que no hay ninguna propuesta decidida y que tanto la disolución de la empresa como la fusión con la otra empresa pública (Egemas) son cuestiones que se podrían barajar, pero «si no se efectúa de acuerdo con la normativa puede suponer la pérdida del empleo para algunos trabajadores, y eso es lo que no queremos». Por ello, se puede prever que haya servicios que vuelvan a ser competencia del Ayuntamiento de Puente Genil y otros que puedan permanecer en Sodepo o bien en una sociedad, agencia o cualquier otra forma jurídica que se plantee de forma beneficiosa para todos los empleados.

Asimismo, existe la previsión de alcanzar una cifra que supere los 140 trabajadores en ayuda a domicilio que dotaría de una dimensión importante a esta área para estudiar medidas dirigidas a la eficacia y eficiencia de la empresa pública.

La Agencia Alto Guadalquivir se suma a la iniciativa 'Escaleras es salud'

El Día 20 Febrero, 2017 - 02:33h

Los hospitales de la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir -el comarcal de Montilla y los de alta resolución de Puente Genil y Valle del Guadiato- se han sumado al proyecto de la Consejería de Salud para promocionar el uso de las escaleras con el objetivo de incrementar la actividad física de la población. La iniciativa, denominada Escaleras es salud, anima mediante cartelería a los profesionales y usuarios a que sustituyan, siempre que sus condiciones físicas se lo permitan, el ascensor por las escaleras en sus trayectos.

Para ello, se han instalado carteles en un total de 126 puntos de siete hospitales, concretamente, junto a las puertas de los ascensores (64) y a la subida y bajada de los distintos tramos de escaleras (62). Escaleras es salud es un programa que pretende promover la actividad física y la salud en instituciones, organizaciones y asociaciones de todo tipo con el objetivo de llegar a toda la población. La Organización Mundial de la Salud recomienda 30 minutos diarios de ejercicio.

El Puente Genil se desata en el duelo ante el Almodóvar



El Día Puente Genil, 20 Febrero, 2017 - 02:32h

El Puente Genil se desató ofensivamente en el duelo provincial ante el Almodóvar y logró una contundente victoria ante el farolillo rojo de la clasificación que les permite mantener la segunda plaza de la tabla. Los pontanos dominaron el pleito desde el inicio ante un equipo agazapado en su propio campo. El orden defensivo visitante lo rompió pronto el equipo pontanés. Tras un saque de banda de Manu Tenllado, Bubu inauguró el marcador. En pleno dominio local, Moyita amplió diferencias y Salva Vegas, antes del descanso, dejó prácticamente sentenciado el choque. Tras la reanudación, el Puente Genil no bajó el ritmo y puso el marcador imposible para un Almodóvar que acertó diferencias por medio de Alfonso Gutiérrez.

6-1. Respirar para coger impulso

El Salerm Cosmetics Puente Genil cumple con los pronósticos y se impone al Almodóvar en un partido dominado claramente por el conjunto local



19 de febrero de 2017 | División Honor | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil se reencuentra con el triunfo tras dos jornadas consecutivas sin ganar a costa del Almodóvar, que no ha podido frenar a un rival concienciado, mentalizado, y responsabilizado en su intención de volver a sumar de tres en tres contra el colista. Además, lo ha hecho goleando por seis a uno, con minutos para jugadores menos habituales, y sin pasar muchos apuros.

En la previa, Juanmi Puentenueva consideraba determinante marcar pronto. Y así ocurrió. Bubu, sin que se hubiese llegado al minuto 10, marcó el tanto inaugural. Un gol que encendió la mecha del conjunto local para ir con el escenario del encuentro a favor en busca de ampliar la diferencia de goles. Porque el derbi, para los intereses de los pontanenses, se presentaba complicado por la capacidad del conjunto carbulense de aguantar defensivamente bien mientras no encaje goles. Con el gol del delantero de Marinaleda, los jugadores rojinegros tejieron el juego, dominaron a su rival, y jugaron con relativo gusto y comodidad. Con todo, llegó el 2-0. Moyita disparó en diagonal a la portería defendida por Vicente González pasada la media hora de juego, y poco después, en el 41', Salva Vegas transformó el tanto de la absoluta tranquilidad y de la sentencia. Porque el Almodóvar empezaba a ver cómo bajaba su rendimiento y cómo las fuerzas desde el punto de vista físico flaqueaban. Sólo Alfonso Gutiérrez tenía la capacidad de hacer jugar a sus compañeros, y así era muy difícil.

En la segunda mitad, Puentenueva hizo un doble cambio nada más empezar. Luis tuvo cuarenta y cinco minutos para disfrutar de nuevo de defender los colores de su equipo de toda la vida, mientras que Edu Chía, por precaución, dejaba su sitio a César. Sin embargo, en la faceta goleadora Salva Vegas quería irse con una sonrisa enorme. El de Alameda puso el cuarto de la tarde a los 52 minutos y hacía más profunda la herida de los de Francisco Ledesma, que no se pudo sentar en el banquillo por sanción. Pero antes, Jesús Ángel – que estaba cuajando un muy buen papel – tuvo que abandonar el terreno de juego por un golpe muy duro en el brazo. Entró por él Raúl Santaella, y poco después haría lo propio tanto Maero como Sebas Awana. Jesús Ángel abandonó entre lágrimas el césped, pero sus compañeros le iban a terminar de dar la alegría. Para empezar Sebas Awana, que tras un año de recuperación por la lesión que todo futbolista no desea, empaló de cabeza el quinto tanto de la tarde. El camerunés tuvo el detalle de dedicárselo a Javi Pérez, fisioterapeuta del equipo, por todo el trabajo y momentos compartidos. Otra alegría se la iba a llevar Maero, que un día después de cumplir años y tras haberse recuperado recientemente de una lesión muscular, puso el seis a cero en el electrónico. El Polinario disfrutaba con la victoria de su equipo mientras el Almodóvar se desesperaba sobre el terreno de juego. No obstante, marcarían el gol del honor por medio de un disparo lejano de Alfonso Gutiérrez a balón parado. La barrera estaba incompleta y se metió en la portería rojinegra. Pero todo estaba visto para sentencia. El Salerm Puente Genil volvía a ganar. Se permitió golear, y ahora es el momento de volver a coger impulso.

FICHA TÉCNICA

6.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian (Luis, 46'); Jesús Ángel (Raúl Santaella, 51'), Manu Tenllado, Manolo Cano, Joseca; Fito, Isco; Carracedo, Moyita, Salva Vegas (Maero, 55'); Bubu (Sebas Awana, 55').

1.- ALMODÓVAR DEL RÍO CF: Vicente, Castro, Rafa Gil, Ricardo, Ballesteros, Rojas, Jiménez, Copete, Fran Montilla (David Sánchez, 73'), Alfonso Gutiérrez, Juan José (Sarmiento, 58').

GOLES: 1-0, min. 9: Bubu. 2-0, min. 32: Moyita. 3-0, min. 41: Salva Vegas. 4-0, min. 52: Salva Vegas. 5-0, min. 65: Sebas Awana. 6-0, min. 73: Maero. 6-1, min. 79: Alfonso Gutiérrez.

ÁRBITRO: Poyatos Torres, de Jaén. Amonestó a Sebas Awana y Maero por los locales y a Juan José, Copete, Castro, Ballesteros, Callejas, Jiménez y David Sánchez por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la jornada 25 del grupo 1 de División de Honor Andaluza, disputado en el Estadio Manuel Polinario "Poli" de Puente Genil (Córdoba) ante unos 700 espectadores.

Cumpliendo las previsiones

El Salerm goleó al Almodóvar (6-1) y el Ciudad de Lucena no falló ante el Viso (1-0), mientras que el Pozoblanco no pudo salvar la salida a cancha del Estrella San Agustín (1-0)



CD.com 19/02/17 19:36

Se cumplieron todas o casi todas las previsiones posibles en la División de Honor Sénior, con dos victorias y dos derrotas para los equipos cordobeses. El Ciudad de Lucena hizo verdad aquello de entrenador nuevo, victoria segura ante el UP Viso (1-0), mientras que el Salerm no se relajó un ápice y goleó al Almodóvar (6-1). La cara negativa fue para el Pozoblanco, que no pudo con el Estrella San Agustín (1-0).

Salerm Puente Genil 6-1 Almodóvar

Cumplió el expediente el cuadro dirigido por Juanmi Puentenueva ante el colista de la categoría para seguir en la segunda plaza y volver a meter distancia a rivales directos. Con 45 puntos, los pontanos están a diez de la cabeza, pero uno por delante de Xerez CD, que goleó al Rota (0-3), y Estrella San Agustín. Por el contrario, el Almodóvar sigue último con 10 puntos.

El partido quedó encarrilado a poco de comenzar puesto que Bubu abrió el marcador en los primeros minutos. El dominio local era notorio y antes del descanso Moyita y Salva Vegas dejaron muy encarrilado el triunfo. A la vuelta de vestuarios, Salva Vegas amplió las diferencias, Awana hizo la manita y Maero redondeó la tarde con el set. A falta de diez minutos para el final, Alfonso Gutiérrez hizo el tanto del honor para el Almodóvar.

Ciudad de Lucena 1-0 UP Viso

Se cumplió para el cuadro celeste el refrán en el estreno de Diego Caro como nuevo inquilino del banquillo. Los azulones siguen en la misma séptima posición que cuando arrancó la jornada pero con 41 puntos y la sensación de quedar reenganchados nuevamente en la pelea por el ascenso.

Al inicio, se apreciaron varios cambios en el once, en el que debutó Diego García, que acompañó a Ávalo en el ataque. Pese a ello, al descanso se llegó sin goles y no sería hasta la hora de juego cuando David Carmona remachó un servicio lateral de Diego García, que recibió un saque de falta rápido de Sergio Torres. Las buenas noticias prosiguieron y los visitantes se quedaron con uno menos por la expulsión de Lichi. Eso permitió encarar el tramo final con más tranquilidad a los locales, que a la postre acabaron llevándose el partido.

Estrella San Agustín 1-0 Pozoblanco

El cuadro blanquillo fue el que peor parado ha salido de esta jornada con su derrota en Alcalá de Guadaira ante un equipo que le adelanta en la clasificación. Los de Rafa Carrasco están quintos con 42 puntos aunque con las opciones intactas puesto que los 44 puntos del Xerez CD también valdrían para ascender ahora mismo.

La intensidad de ambos contendientes marcó los noventa minutos de juego, pero un golazo de Lolo Galán en una falta al borde del área cerca de la media hora decantó el partido. Una vez más, el Pozoblanco se quedaría con uno menos nada más arrancar la segunda mitad con la segunda amarilla a Fran, algo que marcó lo que quedaba. Los blanquillos apretaron y pudieron lograr el empate si no lo hubiese mediado el meta local, que mantuvo a su equipo entero durante todo el encuentro.

En el resto de encuentros, el Cartaya se impuso al Conil (2-1), La Palma al San José (2-1), el Pinzón al San Juan (0-2), el Cádiz a la Olímpica Valverdeña (5-1) y el Lora al Chiclana (3-2). El Xerez Deportivo empató con el Roteña (0-0).